



¿QUÉ ES EL PROYECTO I-84 HARTFORD?

La autopista I-84 en Hartford es insostenible y debe ser reconstruida. El Departamento de Transporte de CT (CTDOT por sus siglas en inglés) gastará miles de millones en la reconstrucción, la cual va a incluir calles locales, la vía ferrocarril, el CT **fastrak**, y las rutas del autobús CTtransit. El proyecto va a afectar cómo viajamos al trabajo, cómo nuestros niños caminan a la escuela o secundaria, y cómo clientes llegan a los negocios.

El proceso de reconstruir la I-84 va a ser un reto. Pero nos presenta una gran oportunidad también. Trae a toda tu familia al **Centro Arroyo en el parque Pope miércoles 15/6** para aprender sobre el proyecto y discutir cómo podemos mejorar nuestros vecindarios. Disfruta de conversaciones y comida con ingenieros y planificadores hispanos. Descubre cómo puedes beneficiarte del proyecto y dar forma a tu ciudad. No te pierdas este evento.

MIÉRCOLES, 15 DE JUNIO DESDE LAS 12 - 8pm
EL CENTRO ARROYO EN EL PARQUE POPE
30 POPE PARK DRIVE EN HARTFORD
PRESENTACIONES A LAS 12:30 y 6pm

Pasa en cualquier momento y trae a toda tu familia para comer algo y conversar sobre el proyecto y tus ideas.

¡NOS VEMOS ALLÍ!



Visita i84hartford.com para más detalles del proyecto.
Organizado por el Departamento de Transporte de Connecticut.



¡JUNTÉMONOS!

 facebook.com/proyectoI84

@proyectoI84 

@i84hartford 